

1/2 MILLON DE BOMBAS sobre Europa

LONDRES INFORMA QUE EN EL BOMBARDEO DE LA ULTIMA NOCHE, LOS AVIONES ALIADOS DEJARON CAER ALREDEDOR DE MEDIO MILLON DE BOMBAS INCENIARIAS

Munich, como resultado de ese bombardeo, está cubierto por un manto de humo de seis kilómetros de alto, mientras que grandes sectores de la ciudad arden furiosamente. Los japoneses intensifican su ofensiva en la China Central, en tanto que los americanos avanzan aceleradamente en Nueva Guinea.

NANCY, METZ, DIJON Y OBJETIVOS MILITARES DEL NORTE DE FRANCIA ESTAN SUFRIENDO HOY EL NOVENO DIA CONSECUTIVO DE BOMBARDEO AEREO. La policia sueca se apodera de varios millares de mapas alemanes de toda Escandinavia

LONDRES, 25. UP.— El ministerio del Aire anunció que bombarderos aliados dejaron caer alrededor de medio millón de bombas incendiarias la última noche.

RAID DE "TERROR" SOBRE CASTEL GANDOLFO. LONDRES, 25 UP.— La radio de París anunció que aviones aliados efectuaron un raid "de terror" sobre Castel Gandolfo

habiendo resultado severamente dañadas las propiedades del Papa.

BUQUES INMOVILIZADOS EN EL BALTICO

NEW YORK, 25. UP.— Radio británica dice que las minas colocadas en el Báltico han inmovilizado buques suecos en Danzig, Riga, Stettin, Canal Kiel Tralleborg.

Lombardo Toledano representará a Costa Rica en el Congreso Mundial Obrero de Londres

LA CTCR RECIBIO HO YUN CABLE DE SIR WALTER CITRINE, INVITANDOLA PARA QUE ENVIE UNA DELEGACION A LA CONFERENCIA OBRERA MUNDIAL DE LONDRES

Es muy posible que la CTCR nombre a Lombardo Toledano para que la represente

HITLER Y MUSSOLINI CELEBRAN OTRA CONFERENCIA

LONDRES, 25. UP.— La Agencia nazi DNB dice que Hitler y Mussolini discutieron "finalidades comunes" en conferencia de dos días de sábado y domingo.

Se nos informó esta mañana que la Confederación de Trabajadores de Costa Rica había recibido, Presidente de los Trade Unions Ingleses, invitándola a enviar una delegación a la Conferencia Mundial Obrera que se celebrará en Londres el próximo mes de junio.

Es muy posible que la CTCR nombre como su delegado especial a Lombardo Toledano en vista de algunas dificultades para en Pasa a la página ocho



LOMBARDO TOLEDANO

MUERTOS A BALAZOS

ANIBAL HERNANDEZ Y VICTOR CHAVES

QUEREMOS QUE SE LLEVEN A LA REALIDAD los postulados del programa del Bloque de la Victoria

QUEREMOS QUE LA EDUCACION NO SEA PATRIMONIO UNICAMENTE DE LOS HIJOS DE LOS ADINERADOS, SINO QUE SE EXTIENDA EN FORMA DEMOCRATICA A TODO EL PUEBLO

QUEREMOS QUE LOS CAMPESINOS TENGAN TIERRA PARA SEMBRARLA, CON CONSEJOS TECNICOS Y PECIOS ASEGURADOS PARA SUS PRODUCTOS

Resuelto el problema de los campesinos — que se foca en el programa del Lic. Teodoro Picado— están sentadas las bases para la resolución de todos los problemas nacionales

Don Víctor Cordero, subsecretario General de la Confederación de Trabajadores de Costa Rica hace importantes declaraciones

El sábado se verificó la asamblea general del poderoso Sindicato de Ferrocarrileros del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico, con el fin de nombrar secretario general y secretario de actas de la organización, de lo que informamos ayer.

En aquel acto, desuyo importante, tomó la

ZONAS MILITARES TODOS LOS PUERTOS, DECRETA EL MINISTRO DE MARINA DE ARGENTINA

BUENOS AIRES, 25. UP.— El ministerio de la marina ha decretado que todos los puertos argentinos son zonas militares y ha promulgado una serie de medidas encaminadas a contrarrestar las actividades de saboteadores y contrabandistas.

Hernández Campos es agente auxiliar de Policía de La Palma. Fué atacado ayer por tres hermanos de apellido Chaves Miranda, habiendo dado muerte a Víctor cuando se defendía

El asesinato del Agente Hernández Campos fué dado a conocer inmediatamente al resguardo de Tilarán, que destacó varios de sus miembros para proceder a la captura de los criminales

Y en La Palma, supieron que uno de los hermanos había muerto también, a consecuencia de un disparo hecho por Hernández, procediendo en defensa propia. Los dos hermanos, cómplices y testigos fueron puestos a la orden del alcalde de la localidad. No se sabe qué pudo motivar este espantoso hecho de sangre

Informes que nos fueron suministrados esta mañana por las autoridades de esta capital dan cuenta de un espantoso hecho de sangre ocurrido ayer en La PASA a la Pág. TRES

ULTIMA HORA

San José, Costa Rica. — Martes 25 de Abril de 1944

SE USARA LA DIAZONA EN COSTA RICA

Se trata de la nueva droga de la que se asegura que cura radicalmente aun los casos irremediables de tuberculosis

Se han hecho los arreglos pertinentes para usar determinada cantidad de Diazona en el Sanatorio Durán

LA DIAZONA ES la NUEVA DROGA MILAGROSA, COMO LAS SULFAS Y LA PENICILINA

Informes que obran en nuestro poder nos dan cuenta de que próximamente será traída a Costa Rica determinada cantidad de la droga llamada Diazona, que es el último descubrimiento medicinal contra la tuberculosis.

Se afirma que la Diazona cura aun los casos muy irremediables de tisis galopante, y en los hospitales de Estados Unidos, Moscú y Londres se está empleando con gran resultado. Se ha logrado que venga a PASA a la Pág. OCHO

Sin interés político se hará la elección de cuatro magistrados

Tanto el Lic Picado como la diputación de mayoría desean integrar la Corte con los elementos más destacados del foro nacional

La ley que dispone el retiro obligatorio de los magistrados que hayan cumplido la edad de setenta años será aprobada en las primeras sesiones ordinarias

En LA TRIBUNA de hoy se da cuenta de que cuatro señores magistrados, los licenciados don Víctor Guardia Quirós, don José María Vargas, don Francisco Solórzano y don Juan Alfaro, se retirarán inmediatamente de aprobada la ley que establece el retiro obligatorio de los magistrados PASA a la Pág. DOS

Compactación de la Diputación Picadista

SE TRATARA DE LLEGAR A ESE RESULTADO EN UNA NUEVA REUNION QUE VA A CELEBRARSE PROXIMAMENTE, EN EL DIRECTORIO DEL CONGRESO

EN ESA REUNION SE HARA UN ESFUERZO POR UNIFICAR EL CRITERIO DE LOS DIPUTADOS PICADISTAS AUNQUE SEA PRESCINDIENDO DE LOS NOMBRES DE LOS Sres. ALBERTAZZI Y GRILLOY FORMULANDO una NUEVA PAPELETA

En estos días se celebrará una nueva reunión de la diputación picadista con el propósito de unificar los diversos puntos de vista que existen en cuanto a la integración del directorio del congreso. Los miembros de dicha diputación prácticamente se encuentran agrupados en dos sectores que apoyan las candidaturas del PASA a la Pág. DOS

A CUAL MARIA JIMENEZ buscaba la SALVATIERRA?

Se ha podido determinar que en la zona comprendida entre Desamparados Aserri, Paso Hanco, San Ignacio de Acosta y Jorco existen tres Marias Jiménez, a una de las cuales ansiosamente buscaba la raptora durante su fuga con la niñita Borbón Salas

Las autoridades de investigación dirigen sus actividades ahora a determinar cual de las tres citadas señoras Jiménez tenía alguna relación con Virginia Salvatierra Jiménez

ULTIMA HORA ha venido informando de algunos pormenores interesantes relacionados con el rapto de la niñita Nuriá Borbón Salas, verificado por la sirvienta Virginia Salvatierra Jiménez.

Dijimos en anteriores publicaciones que la Salvatierra llevó, durante su fuga con la niñita secuestrada, un objetivo llegar a la casa de doña María Jiménez.

Por qué la Salvatierra llegó directamente a Paso de Jorco en busca de esta señora Jiménez?

Este detalle, importantísimo, es el que están investigando ahora las autoridades judiciales que conocen de este asunto.

Dimos cuenta que la hija mayor de la señora Jiménez—tantas veces mencionada—negó en ríticamente que su señora madre hubiese criado o mantenido relaciones de amistad con la ciudadana Salvatierra.

Ha llamado poderosamente la atención de algunos investigadores que esta sirvienta fue

a lo largo de su extenso recorrido por pueblos y cantones preguntando por la casa de doña María Jiménez y que habiendo la encontrado, los hijos de esta señora negasen siquiera conocer a esta sirvienta.

Posteriormente diligencias, han confirmado que en la zona comprendida entre Desamparados, Aserri, Paso Hanco, San Ignacio de Acosta y Jorco, existen 3 Marias Jiménez, a una de las cuales buscaba ansiosamente la raptora. Con qué objeto la buscaba? se preguntan los detectives.

Es en esta nueva dirección en que ahora se están llevando las investigaciones para determinar los posibles móviles de este sensacional rapto de la niñita Borbón Salas.

De esta pista, pueden desprenderse conclusiones definitivas de las que daremos detalles por medio de ULTIMA HORA en su debida oportunidad.

EL SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE AVIACION

CONVOCA

A todos su afiliados a la asamblea general extraordinaria que celebrará el Jueves próximo 27 de Abril a las 4 1/2 p. m. en el Edificio de la Confederación Nacional

de Trabajadores.

ORDEN DE LA SESION

- 1.—Lectura estatutos y acta anterior
- 2.—Informe del Secretario General
- 3.—Informe de finanzas
- 4.—Informe de organización.
- 5.—Informe del Secretario de cultura y deportes
- 6.—Asuntos generales.

POR EL COMITE CENTRAL EJECUTIVO

LUIS ROBLES G. Secretario General.

San José, Abril 24 de 1944.

Denúnciase una especulación con herramientas

El Sindicato de los Trabajadores de la Madera publicarán los nombres de los dueños de las pequeñas ferreterías y compra-ventas que especulan con las herramientas necesarias a los carpinteros

AL MISMO TIEMPO, SE PIDE A TODOS LOS AFILIADOS AL SINDICATO DENUNCIAR TODAS LAS MANIOBRAS DE LOS ESPECULADORES Y LOS LUGARES DONDE SE ESTAN VENDIENDO A PRECIOS EXAGERADOS

Esta mañana tuvimos el placer de conversar con algunos miembros del Comité Central Ejecutivo del Sindicato de Trabajadores de la Madera, quienes tuvieron a bien hacernos las siguientes interesantes declaraciones respecto a una grave especulación que se está realizando con herramientas de carpintería.

La Directiva del Sindicato ha tenido conocimiento de que algunos dueños de pequeñas ferreterías y compra-ventas han especulado con las herramientas

que para uso de los obreros han sido importadas por casas serias. Como una de las tareas que se han impuesto las organizaciones obreras es la de luchar contra la especulación en general, no podemos permitir que se explote así a nuestros compañeros y advertimos que se harán públicos los nombres de los especuladores y a la vez que se pedirán sanciones rigurosas.

Al mismo tiempo advertimos a todos los compañeros que es necesario denunciar ante la Secretaría General del Sindicato todas las maniobras de los especuladores y aquellos lugares donde se estén vendiendo herramientas a precios exajerados.

Nuestra lucha contra la especulación debe desarrollarse sin contemplaciones ni sentimentalismos.

SIN INTERES POLITICO.

(Viene de la Página 1)

trados que hayan cumplido la edad de 70 años.

En relación con esa noticia, plenamente confirmada, podemos anunciar que la diputación del grupo de mayoría se empeñará en que se elijan los más destacados elementos del foro nacional para ir a las magistraturas que van a quedar vacantes y, además, que esa elección se hará prescindiendo de toda inspiración partidarista, tomando única y exclusivamente en cuenta la capacidad de los abogados que hayan de suplir a los señores magistrados cuyos nombres se citan anteriormente.

Ese mismo criterio sustenta el señor Presidente Electo de la República, licenciado Picado, según los informes que hemos podido obtener con algunos señores diputados que conversaron a ese respecto con el futuro mandatario.



COMPACTACION DE.....

VIENE de la Página UNO — licenciado Albertazzi, Avendaño, y del doctor Grillo para la presidencia de la Cámara. De subsistir esa división, ninguno de los dos grupos contaría con número suficiente para hacer triunfar su propia papeleta y, de lo que se trata con esa nueva reunión de la diputación picadista,

es de llegar a un entendimiento y a la compactación en un solo bloque, aunque haya necesidad de prescindir de los nombres de los señores Albertazzi y Grillo, para formular una nueva papeleta que tenga el respaldo de toda la diputación.

Oportunamente daremos más informes a este respecto.

A LOS PRODUCTORES DE DULCE Y MIELES

La FABRICA NACIONAL DE LICORES

AVISA:

Que estando nuestra Bodega sobrecargada peligrosamente, se ve en la imprescindible necesidad de suspender el recibo de ambos productos desde el 24 de Abril corriente al 15 de Mayo próximo, fecha en que reabriremos el recibo

GUILLEMO GUARDIA MORA
Administrador General de Licores

San José, 20 de Abril de 1944.

ATACADO POR OCHO SUJETOS

Herminio González, campesino oriundo de Atenas, sufre en esta capital el ataque inusitado de ocho individuos que trataron de robarle su dinero SANGRANDO Y SIN CONOCIMIENTO FUE LEVANTADO DEL SUELO

Informes que nos fueron suministrados ayer tarde dan cuenta de un salvaje atentado que tuvo lugar ayer, como a eso de las siete de la noche, en un paraje oscuro por el Paseo Colón.

Según dichos informes, un grupo de ocho sujetos se lanzaron inusitadamente contra un campesino oriundo de Atenas, que

se llama Herminio González. Trataban de robar su dinero.

Sangrando y sin conocimiento fue levantado del suelo, donde fue dejado al huir por la proximidad de la policía.

Por los datos que obran en poder de las autoridades, dentro de poco es probable que se efectúe su captura.

NICARAGUA Y COSTA RICA

Esiribe JUAN RAFAEL PEREZ MUÑOZ

Nuestro pueblo debe de prepararse para darle la más cordial acogida a la Embajada de los caudatos nicaraguenses que nos visitarán próximamente.

Hermanos por la sangre, la religión y la lengua, ya que juntos rezamos en español el Padre Nuestro. Unidos en la historia por nuestras luchas libertarias y nuestras épicas contiendas, no podemos mostrarnos indiferentes ante la gesta fraternal con que hoy nos distinguen los hijos de la gran sultana de los Lagos.

El amor mismo, saltando sobre las aguas turbulentas y caudalosas del San Juan, nos ha entrelazado con aquella sociedad en la forma más noble e imperecedera de la vida, ya que se pueden contar por centenares, los matrimonios que se han celebrado entre las damas y caballeros de los dos países. Pero es más: vienen los descendientes de los heroicos soldados del 56 de allá, a visitar a los de acá y la remembranza de aquellas jornadas gloriosas, donde la sangre de las naciones se confundió en el capítulo más emocionante de nuestra historia, debe de llenarnos de un profundo y sincero cariño.

Unidos hombro con hombro en el camino, los temporales del infortunio no pudieron hacernos toda la mella que pretendieron; la acometida de los elementos y del filibusterismo, se estrellaron en más de una ocasión contra la muralla de nuestra propia confraternidad. Cuando el terremoto de Cartago nos llenó de tristeza el pueblo de Nicaragua se puso de pie para ofrecernos todo el auxi-

lio espiritual y económico, de sus grandes recursos. Cuando la dictadura de los Tinoco ponía un crespón negro sobre el estandarte de nuestra dignidad, de allá vinieron los hombres de aquella tierra generosa a colaborar con su sangre a nuestra misma redención. Cuando la nación amiga, gemía bajo la bota imperialista Angloamericana, el general Volio y otros, ofrecieron el aporte de su propia sangre, en aras de la liberación del hermano oprimido. Y así hemos vivido, de solar a solar, ofreciéndonos nuestros servicios recíprocamente.

También debemos hacer presente la consideración que nos merecen, esos pioneros del trabajo, allá en las zonas de nuestros mortíferos litorales, cuyo valioso concurso, ha sido uno de los factores primordiales en el progreso de aquellas costas malsanas y salvajes.

Tampoco podremos olvidar jamás, la preciosa hembra que nos dieron los ciudadanos de la vecina del Norte, en la justa que acaba de librar el obrerismo costarricense, por las Garantías Sociales y el Código del Trabajo, que harán una Costa Rica mejor, más amable, más risueña y más bondadosa que la del pasado.

Por todas estas manifestaciones de mutua solidaridad, damos con el corazón abierto, la más calurosa bienvenida a los hombres machos de las tierras de Nicarao.

Juan Rafael Pérez Muñoz
San José, abril 28 de 1944

MUERTO A BALAZOS

(VIENE de la P. 2. UNO) — Palma.

En dichos informes se da cuenta de una especie de motín contra las autoridades de ese lugar, que deja como saldo dos muertos: la del Agente Auxiliar de Policía, Anibal Hernández Campos y Víctor Chaves Miranda, uno de sus atacantes.

AVISO A LA AUTORIDAD

El resguardo de Tilarán recibió aviso urgente de que acababa de ser asesinado a balazos el agente auxiliar de policía de La Palma, Víctor Chaves Miranda. Se decía en el mismo informe que los atacantes eran tres hermanos, y que había, además, cómplices. Inmediatamente se destacaron a varios miembros de dicho resguardo para que realizaran las investigaciones y capturas del caso.

EN EL TEATRO DEL CRIMEN

Una vez llegados a La Palma, los guardas fiscales procedieron a hacer una amplia indagación. Según parece, varios sujetos se lanzaron contra el agente auxiliar de policía, atacándolo de diferentes maneras.

Sus tres principales atacantes, a quienes se sindicó de asesinos, son los hermanos Víctor, Pablo Ramón y Joaquín Chaves Miranda.

HERNANDEZ CAMPOS MATA EN DEFENSA PROPIA

Durante la reyerta, el agente de policía hubo de sacar su revólver para defenderse de la mortal agresión, haciendo varios disparos.

Uno de ellos acertó a Víctor Chaves, quien murió pocas horas después.

El tremendo duelo continuó, hasta que el agente cayó agonizante a mano de los otros hermanos.

PARECE QUE HAY CÓMPICES

La información suministrada habla de algunos cómplices. El caso es que el agente de policía, fue atacado entre varias personas.

El resguardo procedió a la captura de los hermanos Pablo Ramón y Joaquín Chaves y otros, así como de los testigos necesarios para que el Alcalde del lugar levante la correspondiente sumaria.

LOS MOTIVOS

Los motivos de este espantoso suceso permanecen aún en el más completo secreto. Hasta tanto no se reciban nuevos informes del sub-Inspector de Hacienda, no se conocerán los antecedentes de este grave hecho de sangre, que no dudamos habrá de conmover la opinión pública.

En nuestras próximas ediciones, daremos a conocer nuevos detalles de tan sensacional suceso.

LA OPERACION DE AYER

Ayer en el hospital San Juan de Dios fué operada por los doctores Valverde, Peña y Zeledón la estimable señora nicaragüense doña Celia Cuadra de Casprillo ULTIMA HORA desea su

SECRETARIA DE SALUBRIDAD PUBLICA.

¡JOSEFINOS..!

LOS AGENTES DE SANIDAD REPORTAN CONSTANTEMENTE A ESTE DEPARTAMENTO QUE NUMEROSOS VECINOS VACIAN SUS RECIPIENTES DE BASURA EN LAS CALLES, ESQUINAS, CERCAS, ETC. TRANSFORMANDO MUCHOS LUGARES DE LA CIUDAD EN VERDADEROS BASUREROS.

El perjuicio que esta punible costumbre está ocasionando en la higiene es enorme; multiplica incesantemente las moscas y da un aspecto de abandono y suciedad a la capital.

POR LO COMUN LAS CASCARAS, PAPELES Y DESPERDICIOS SON ARROJADOS A LOS CAÑOS Y ACERAS, SIN MEDITAR EN EL TREMENDO PELIGRO QUE ESTA PESIMA COSTUMBRE OFRECE AL TRANSEUNTE.

Este Departamento dirige un vehemente llamamiento a todos los vecinos de la ciudad para terminar con este hábito repugnante de arrojar cáscaras, papeles y toda clase de desperdicios a las vías y parajes públicos.

MUCHISIMAS PERSONAS SON VICTIMAS DE GRAVES ACCIDENTES OCASIONADOS POR LAS CASCARAS Y DESPERDICIOS ARROJADOS EN LAS ACERAS Y LAS CALLES.

EN LAS CIUDADES MAS CIVILIZADAS ES SEVERAMENTE PENADO EL LANZAMIENTO DE UN SIMPLE PAPEL AL SUELO.

MANTENGAMOS LA CIUDAD LIMPIA,

ESTA EN NUESTRAS MANOS.

RECUERDELO... NO ARROJE BASURAS

JEFATURA DE SANIDAD DE SAN JOSE

La máquina no puede traducirse en daño DEL TRABAJADOR

Ante el Juzgado 1º de Trabajo se presentó formal demanda contra el propietario de un telar establecido en esta ciudad. El actor, obrero de este telar, alegó rompimiento del contrato de trabajo por parte de su patrón con su evidente perjuicio económico.

El considerando principal de esta sensacional demanda dice:

—Que aun cuando de hecho el actor desempeñaba en el telar del demandado dos labores distintas, pagadas de modo diferente, desde el punto de vista de la divisibilidad de la relación de trabajo solo es dable admitir que lo habido en la especie entre actor y demandado fué un contrato único mediante el cual el primero se comprometió a realizar para el segundo las labores dichas, y éste a su vez, a pagarlas en la forma de que se ha hecho mérito. Es indudable, en consecuencia, que la supresión unilateral de una de esas faenas con perjuicio económico para el demandante alteró no fundamental el expresado con-

COMO PRODUCTO DE LA CIENCIA LA MAQUINARIA DEBE ALIVIAR A LA HUMANIDAD DE LA CARGA DEL TRABAJO QUE AGOBIA LOS OBREROS
Sensacional precedente establece el Juez 1º de Trabajo Lic. Benjamín Odio al fallar una demanda por rompimiento del contrato de trabajo por partes de un patrón

trato que ello da lugar a su resolución conforme se pide en autos, sin menoscabo del derecho del petente a las indemnizaciones a que se contrae el artículo 84 del Código de Trabajo, puesto que al proceder el patrón en la forma que lo hizo sobrepasó la facultad que como patrono le correspondía de disponer de su empresa, y ya que tal facultad solo puede entenderse concedida en cuanto no lesione

los derechos del trabajador derivados del convenio o de la ley y entre los cuales figura en primer término el monto del salario estipulado. El uso de la máquina no puede en nuestros tiempos traducirse en daño del trabajador sino en su beneficio. Como producto de la ciencia la maquinaria debe aliviar a la humanidad de la carga del trabajo, que agobia a los obreros, debe reducir las horas de labor, no el

número de empleados, y al aumentar y perfeccionar la producción, disminuir el costo de la vida y proporcionar trabajo a los que no lo tienen contribuyendo así a la solución del problema de los desocupados. Pero mientras no se tomen las medidas que conduzcan a esos fines es justo que el patrono, que tanto ha de economizarse con la maquinaria por concepto de salarios, reconozca al menos al o-

brevo las indemnizaciones de ley.
POR TANTO: de acuerdo con lo expuesto y artículos del Código de Trabajo se declara con lugar en todos sus extremos la presente demanda.

ENFERMOS

—Hace algunos días guarda cama, en estado de gravedad el estimado amigo don León Segura, causa justa por tener en estado de alarma a su distinguida familia. Deseamos que restablezca el amigo enfermo para tranquilidad de sus familiares y amigos.

FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO AVISO AL PUBLICO

Con motivo de celebrarse el lunes 1º de Mayo entrante la Fiesta del Trabajo, lo que motivará un intenso transporte de manifestantes a esta capital, esta Empresa ha dispuesto, SUPRIMIR POR ESE DIA, los trenes locales Nos. 15 y 16 y los servicios especiales establecidos entre San José y Alajuela y entre Puntarenas y Esparta.

Los trenes regulares de pasajeros Nos. 1 y 2, atenderán el servicio de pasaje en todas las Estaciones de bandera de la vía principal.

PROSPERO GUARDIA,
Administrador General

San José, Abril 21 de 1944.



parece una joven

18 AÑOS DE EDAD, ES BONITA Y NO SU HORR SIN QUE HASTA EL MOMENTO ENDE DE SU PARADERO

tuye el hecho de que ella no obtenga novio ni se le conozcan devaneos amorosos. Si hubiera sido así, se hubiera pensado en tener un rapto.

Se está investigando este caso sensacional. Informaremos.

de Huerfanos

hizo entrega al Hospicio de las que no pudieron ser tales

OS ASCIENDE A UN TOTAL DE COLONES

En total puede decirse que la pérdida de todos esos objetos y telas sepultados en Paquetes Postales asciende a más de diez mil colones.

Maiz	3.60
Banano	
Marrasquino	
Curazao Fino	
Beuedictina	
Vermouth	
Amargo de Angostura	
Coctel Seco	2.60
Coctel Dulce	1.60
Marañón Quinado	28.20
Vinagre	16.20
Vino de Mora	25.20
Vino de Maraño	
Vino de Naranja	2.35
Vino de Piña	

NOTA: Se cobra un depósito de ₡ 1.00 por cada envase y ₡ 3.00 por cada caja.

LICORES CORRIENTES

(Se venden SOLO AL POR MAYOR y a los patentados)

Aguardiente	Precio por 15 litros	₡ 46.50
Ron Blanco		
Ron Coloado		
Ginebra		
Anisado		
Mistela Yerbabuena		₡ 50.25

ALCOHOLES (sin envase)		Precio por litro	Precio por 10 litros
Alcohol Puro de 95º		₡ 7.60	₡ 73.50
" " " 90º		6.35	61.00
" " " 80º		2.60	23.50
" Industrial 80º		3.85	36.00
" Charol 95º		3.10	28.50
" Quemar 90º			

" AGUAS PERFUMADAS		Precio por unidad por 10 Sin Envase	Precio Sin Envase
Agua Colonia (envase grande)		₡ 5.60	₡ 51.00
" (envase mediano)		3.60	33.50
" (envase pequeño)		2.60	23.50
" (sin envase) litros.		6.10	56.00
Agua Florida (envase grande)		₡ 4.10	₡ 36.00
" (envase pequeño)		2.10	18.50
" (sin envase) litros		4.60	41.00
Bay Rum (envase grande)		₡ 3.60	₡ 31.00
" (envase pequeño)		1.85	16.00
" (sin envase) litros		4.10	36.00
Loción Los Angeles (envase pequeño)		₡ 2.60	₡ 23.50
Valor de los envases: ₡ 1.00 el gande— ₡ 0.50 el mediano— ₡ 0.25 el pequeño			

AGUA DESTILADA		Precio
1 litro		₡ 0.20
10 o más litros		0.10 el litro

GAS CARBONICO		Precio
1 cilindro con 25 kilos		₡ 60.00

REANUDADA LA OFENSIVA RUSA EN SEBASTOPOL

MOVIMIENTO EN GRAN ESCALA DE PODEROSAS FORMACIONES DE AVIONES ALIADOS
BOLETIN DE LONDRES, 25, UP. — Hay indicios de que hoy será otro gran día para las fuerzas aéreas aliadas. Los nazis dicen que poderosas formaciones de bombarderos presumiblemente bombarderos pesados americanos y cazas basados en Inglaterra, se acercaban al suroeste de Alemania poco antes de las diez de la mañana, hora de Europa. Anteriormente cazas y bombarderos aliados volaron a través del canal en dirección a Francia.

GRANDES INCENDIOS EN MUNICH PROVOCARON LOS AVIONES BRITANICOS
LONDRES, 25, UP. — Alrededor de mil bombarderos británicos llevaron a cabo anoche incursiones pesadas a los empalmes de ferrocarril de Munich y parte de las dos mil ochocientas Dusseldorf, en Alemania. La gran toneladas de explosivos que se cargaron los bombarderos cayeron sobre Karlsruhe y Munich, provocando grandes incendios. Dusseldorf fue atacada por los mosquitos bimotores.

RECONQUISTAN TRES POSICIONES LAS TROPAS NORTEAMERICANAS EN CISTERNA Y CARANO
BOLETIN, CUARTEL GENERAL ALIADO DE NAPOLES, 25, UP. — Tropas yanquis en el centro de la cabeza de playa de Anzio embistieron contra las líneas nazis ayer, y reconquistaron tres posiciones enemigas en los sectores de Cisterna y Carano. El comunicado aliado de hoy también revela que las fuerzas aéreas aliadas continuaron hostigando las vías de comunicaciones en la Italia Central y la navegación enemiga frente a la costa yugoeslava.

CONFIESAN LOS ALEMANES QUE LOS RUSOS HAN REANUDADO VIGOROSAMENTE SU ATAQUE A SEBASTOPOL
LONDRES, 25, UP. — De procedencia enemiga. El alto mando alemán afirma que los rusos han reanudado la ofensiva contra Sebastopol. El anuncio radiodifundido por la radio Berlín dice que poderosas fuerzas soviéticas precedidas de tanques han entrado en acción al norte y nordeste del sitiado puerto en la Crimea.

HUNDIDOS POR LOS RUSOS AYER 15 BUQUES ALEMANES FRENTE A SEBASTOPOL
MOSCU, 25, UP. — Durante la jornada de ayer las fuerzas aéreas rusas hundieron quince buques nazis frente a Sebastopol. Nueve de los buques fueron transportes llenos de tropas alemanas que trataban de evacuar el puerto. Los aviadores rusos también destruyeron treinta y seis aviones nazis ayer.

AVANZAN ACELERADAMENTE LAS TROPAS NORTEAMERICANAS EN LA NUEVA GUINEA SEPTENTRIONAL CUARTELES ALIADOS EN EL SUROESTE DEL PACIFICO, 25, UP. — Las tropas yanquis siguen adelantando en la Nueva Guinea Septentrional. Están estrechando los ganchos de unas pinzas en torno a tres grandes aeropuertos en Hollandia. Una fuerza se halla a menos de ocho kilómetros del aeródromo. Las fuerzas estadounidenses que desembarcaron cerca de Aitape al sudeste, han llegado a los sectores de la aldea. Los aviones aliados ya están usando las pistas cerca de Aitape, las que fueron tomadas en la fase inicial de la invasión.

RUSIA EXPLICA SU AUSENCIA DE LAS CONFERENCIAS DE FILADELFIA

MOSCU, 25, UP. — Oficialmente Izvestia en artículo que explica la ausencia de Rusia de la conferencia de Filadelfia pide que la organización internacional de trabajo se divorcia de "la moribunda" liga de las naciones unidas que han unido sus fuerzas en lucha contra el enemigo común de los países democráticos. En tales condiciones desaparecían los obstáculos a la participación de unión soviética en un organismo de colaboración internacional en la esfera del trabajo.

TRECE MINUTOS EN EL INCENDIO DEL TEATRO HISPANO EN TEGUCIGALPA

TEGUCIGALPA, 25, UP. — Un incendio desastroso ocurrió en el Teatro Hispano en Tegucigalpa, el domingo por la noche. Trece personas perecieron y varias personas fueron heridas gravemente cuando los parroquianos, presos de pánico trataron de huir de las llamas voraces.

SENTIMIENTO ANTI ROOSEVELT EN EL ESTADO DE MASSACHUSETTS

BOSTON, 25, UP. — Los votantes del estado de Massachusetts irán a las urnas electorales hoy para tomar parte en los comicios presidenciales que según se espera pondrán a prueba el sentimiento anti Roosevelt. En las balotas habrá candidatos que apoyan a Roosevelt y partidarios del exgobernador Joseph Ely, demócrata, que se opone a veit. Los candidatos republicanos no se han comprometido a apoyar a ningún candidato presidencial.

3 AVIONES AMERICANOS OBLIGADOS A DESCENDER ZURICH, 25, UP. — Oficialmente se anunció que 3 aviones norteamericanos Liberator fueron obligados por cazas a hacer un aterrizaje forzoso en Pagnone habiéndose incendiado al llegar a tierra. La tripulación está a salvo y ha sido internada.

100 AVIONES NIPONES DESTRUÍDOS POR LOS ALIADOS EN NUEVA GUINEA HOLANDESA

PEARL HARBOR, 25, UP. — Durante dos días, antes de la invasión de la Nueva Guinea Holandesa, grandes fuerzas aéreas y navales aliadas realizaron dilatados ataques a las regiones costeras, con el fin de inutilizar la potencial oposición aérea de los nipones. Aviones basados en portaaviones destruyeron a ciento un aviones enemigos y averiaron a diecisiete más en estas correrías.

INTENSIFICAN SU OFENSIVA LOS JAPONESES EN LA CHINA CENTRAL

CHUNGKING, 25, UP. — Los japoneses en la China Central están intensificando su ofensiva aparentemente con buenos resultados. Un comunicado chino da a entender que el importante tronque ferroviario de Chengh Sien ha sido perdido.

NANCY, METZ, DIJON Y EL NORTE DE FRANCIA BAJO EL FUEGO AEREO

LONDRES, 25, UP. — Norteamericanos encabezaron asaltos aéreos contra el continente en su noveno día consecutivo. Blancos: Nancy, Metz, Dijon y objetivos militares del norte de Francia. Cálculase participación en

tre doscientos cincuenta a quinientos bombarderos pesados escoltados por un número de cazas.

MUNICH EN LLAMAS
LONDRES, 25, UP. — Piloto de un avión mosquito de reconocimiento dice que como resultado del bombardeo de anoche Munich está aun cubierto de un manto de humo de más de seis kilómetros de alto y manzanas enteras presas de las llamas; además la gran zona de Karlsruhe arde furiosamente.

DANO EL VESUBIO 70 AVIONES ALIADOS
NAPOLES, 25, UP. — Cuartel general fuerzas aéreas reveló reciente erupción Vesubio dañó setenta aviones aliados que encontrábase cerca del volcán y no pudieron ser removidos a tiempo. Mitad están siendo reparados.

PEQUEÑA VICTORIA EN ANZIO
NAPOLES, 25, UP. — Los norteamericanos desalojaron a los alemanes de un punto fortificado en Anzio al oeste de Carano y ocuparon bosques a tres kilómetros al sur de Cisterna.

POLICIA SUECA SE APODERA DE MAPAS ALEMANES DE ESCANDINAVIA

ESTOCOLMO, 25, UP. — Autoridades aduaneras suecas se apoderaron de otros varios millares de mapas alemanes de toda Escandinavia ayer en Trelleborg.

SE PRESAGIAN GRANDES ACONTECIMIENTOS EN EL FRENTE RUSO ALEMÁN

MOSCU, 25, UP. — Hoy continúa la calma relativa que reina desde hace algunos días en el frente ruso alemán pero es una calma que promete acontecimientos de grande trascendencia en el futuro. Calma en sí es solo natural. En cualquier ofensiva los ejércitos deben detenerse después de alcanzar sus objetivos y antes de reanudar la marcha precisan acumular nuevas reservas y reorganizar servicios de retaguardia y dar descanso a los combatientes. En su actual ofensiva el ejército rojo ha hecho varias pausas de esta misma naturaleza y ellas siempre han sido seguidas por nuevas acciones sorpresivas. La calma que reina en el frente no es tampoco una calma de verdad. Los alemanes

tratan de salvarse de su situación desesperada en Ucrania Occidental y lanzan ataques frenéticos al sur y este de Stanislav, donde emplean fuerzas considerables. A pesar de la ferocidad de los ataques en que el enemigo concentra tanques apoyados por bombarderos alemanes no ha conseguido abrir brecha en las defensas soviéticas. Tenemos además que desde el viernes último Narva vuelve a batirse en el noticiero. La batalla de ese sector se reviste de gravedad porque tropas soviéticas se encuentran en la pequeña cabeza de puente en la orilla oeste del río Narva donde se han mantenido desde hace más de dos meses. Los alemanes tratan de desalojar a los rusos de aquella cabeza de puente mediante repetidos contraataques pero hasta ahora no han tenido éxito. Mientras ano en Crimea los alemanes comprenden indudablemente que su situación se ha hecho desesperada y tratan de llevar a Rumania por mar tropas que aun se encuentran en Sebastopol. Aviones de bombardeo rusos atacan transportes y lanchas de evacuación y han hundido numerosas de esas embarcaciones. Los alemanes emplean lanchas dotadas de gran velocidad desde el mismo tipo de aquellas que usaron en la evacuación de Odesa y que desarrollan treinta kilómetros por hora.

UNA COMISION QUE DECLARE A ROMA CIUDAD ABIERTA

WASHINGTON, 25, UP. — El Departamento de Estado recibió hoy una nueva proposición de Eamon de Valera, primer ministro de Irlanda, destinada a impedir que Roma sea destruida por fuerzas militares. En una comunicación oficial dirigida al gobierno norteamericano, de Valera propone que se establezca una comisión que se encargaría de hacer una inspección detenida de Roma y de verificar si la ciudad se encuentra desmilitarizada. Si la comisión concuerda que Roma no es usada para fines militares esa podría ser declarada ciudad abierta. De Valera presentó esta proposición concreta siguiendo al llamamiento que hizo anteriormente a Roosevelt en el que le decía que trescientos millones de católicos del mundo entero se muestran grandemente preocupados por el peligro que amenaza a Roma. De Valera añadía que millones de católicos arriesgarían su vida "para salvar la ciudad santa". La respuesta de Roosevelt dada a la publicación el diecinueve de abril, colocaba la responsabilidad en Alemania. Los alemanes, por su parte, insisten que se han dado los pasos para desmilitarizar la ciudad. Si la nueva proposición de De Valera es puesta en práctica se formaría una comisión que se verificaría si los alemanes en efecto han dejado de usar la ciudad eterna con fines militares. Se da a entender que esa comisión estaría compuesta de todos los neutrales que en ella desearan tomar parte. Tanto España como Argentina ya han expresado su preocupación por la suerte de Roma. Otros países, tales como Suecia, Suiza y Turquía podrían también pasar a integrar dicha comisión. La nota de De Valera hace recordar que el siete de abril el senador republicano Bridges propuso a Roosevelt el establecimiento de una comisión especial compuesta de dos o más representantes militares de las naciones unidas y de un igual número de representantes militares del enemigo que formarían la comisión que tendría al Papa como presidente imparcial y que arreglaría la desmilitarización de Roma. Hujá, en respuesta que le mandó a Bridges en nombre del presidente, e dijo que "toda cuestión relacionada con el status de Roma reciba nuevamente consideración activa de gobiernos interesados y de sus autoridades militares". Se entiende que el Departamento Estado, en su respuesta a la última nota de De Valera, no asume ningún compromiso aunque declara que si se forma la comisión gubernamental de Estados Unidos tomaría conocimiento de la misma.

Secretaría de Trabajo y de Previsión Social

Departamento de Pases

A PARTIR DE ESTA FECHA, LA EXTENSION DE PASES EN LAS EMPRESAS DE TRANSPORTE DEL ESTADO SE HARA CON ESTRICTA SUJECION A LO DISPUESTO EN EL ARTICULO 40 DEL CODIGO DE TRABAJO.
LAS SOLICITUDES QUE NO SE AJUSTEN A LO DISPUESTO SERAN DENEGADAS.

SAN JOSE, 1º DE MARZO DE 1944

Iniciase la Eliminatoria por la Copa GRAN BRETAÑA

"Centro Social Deportivo Venezuela" derrotó al "Plaza González Víquez"

SE VERIFICO EL DOMINGO A LAS 10 A ESTE INTERESANTE MATCH DE FUTBOL EN LA PLAZA GONZALEZ VIQUEZ

Todo el mundo deportivo habrá sabido que el caballerizo deportista Fernando Camacho yace postrado gravemente enfermo, a consecuencia de una lesión que sufrió en un match de fútbol. Pues bien, se han verificado algunos juegos entre los equipos mayores a fin de recoger fondos y reunir una cantidad de dinero suficiente para poner en pie a dicho jugador universitario. Los equipos de "cachas abiertas" no han querido quedarse atrás en tan noble iniciativa. Es así como el domingo pasado, a las diez de la mañana y en la Plaza González Víquez, se enfrentaron los cuadros capitalinos "Centro Social Deportivo Venezuela" y "Plaza González Víquez" con el objeto de recoger más dinero y engrosar la cantidad que se destinará para la curación del joven Camacho.

Después de una brava lucha, en que los dos contendientes pusieron de relieve sus conocimientos futbolísticos, ya que, sin pecar de exagerados, se pudo admitir un fútbol de calidad, correspondió el triunfo al "Centro Social Deportivo Venezuela" por un margen indiscutible. El trofeo que obsequió el señor don Carlos Monge Murillo, a quien fué dedicado el cotejo, consistió en una excelente bola de fútbol. El fin perseguido se obtuvo: fueron recolectados 33 colones y cincuenta céntimos. Felicitamos sinceramente a ambos Clubes, e instamos a todos los equipos en general a que sigan el ejemplo. M. R. C.

instamos a todos los equipos en general a que sigan el ejemplo. M. R. C.

Los encuentros inaugurales estarán a cargo de Libertad y Herediano; Cartaginés y Alajuela LA INCRIPCION DE LOS JUGADORES QUE INTERVENDRAN EN ESTA ELIMINATORIA SE CERRARA HOY

Corresponderá a los primeros equipos de Libertad, Herediano, Cartaginés y Alajuela, inaugurar el próximo domingo 30 de Abril la Eliminatoria por la Copa Gran Bretaña.

que solamente 7 equipos contendrán en esta serie, de los cuales 6 son de primeras categorías y una, el Sindicato de segundas divisiones.

La inscripción de jugadores que podrán participar en esta serie, se cerrará hoy.

AUGUSTO LEONHARDES SACO EL GORDO.

INFORMES RECIBIDOS DE QUEPOS ASEGURAN QUE EL POPULAR EXBOXEADOR OBTUVO NUEVE DECIMOS DEL PRIMER PREMIO DE LA LOTERIA JUGADA EL DOMINGO ULTIMO

En Quepos ha causado profunda alegría que uno de los más populares vecinos de esa localidad, halla sido favorecido por la suerte, con 9 décimos del primer premio de la lotería que se jugó

el domingo 23 de los corrientes. Según nos han referido personas llegadas a esta capital procedente de ese distrito, el más favorecido por la lotería de esa fecha fué el conocido ex boxeador Augusto Leonhardes

Damos la noticia sin confirmación pero francamente aseguramos que nos alegraría sinceramente que los informes que nos fueron suministrados al efecto resultaren confirmados.

ELIMINATORIA EN CANCHAS ABIERTAS LEA ULTIMA HORA

El 30 de los corrientes, en Plaza González Víquez, se inaugurarán las competencias de equipos de canchas abiertas con el fin de obtener fondos a beneficio del deportista Fernando Camacho.

Los participantes, 5 equipos en total son los siguientes: Club Sport Plaza Víquez, Centro Social Deportivo Venezuela, Centro de Sport Fútbol Club, Atlético Fernández y Sindicato Ferroviario del Pacífico.

Los preparativos hechos para la inauguración de estos eventos

tendrán excepcional brillantez. Habrá desfile de las máximas de los clubes participantes, música y buen fútbol, pues se enfrentan nada menos que los orcos "Club Sport Plaza Víquez" y "Centro Social Deportivo" a las 8.30 a. m. bregarán después a las 10.30 el Atlético Fernández y Sindicato Ferroviario del Pacífico.

El dedicado, señor Gutiérrez, conó una copa para quien obtenga el primer lugar en estos eventos baioimpedicos.

QUEREMOS QUE SE LLEVIENE de la Página UNO

palabra don Víctor Cordero, sub secretario general de la Confederación de Trabajadores de Costa Rica, para hacer las siguientes declaraciones:

La Confederación de Trabajadores de Costa Rica, en esta reunión de gran importancia para la marcha del Sindicato de Ferrocarrileros, tiene que decir que simpatiza con el nombre de Juan Harbottle, para que encabece el Comité Central. La razón es clara: Durante la época corta de vida que tuvo el primer sindicato auténtico en esta empresa, Juan Harbottle se mantuvo firme en su puesto de sindicalista. Durante la época del Sindicato organizado de arriba para abajo, dirigido por los altos jefes, que nada tenía de común con el sistema de lucha sindical de la clase trabajadora, Harbottle puso en peligro su puesto que es altamente remunerado, para lucraría. Luego, cuando vino ser fiel a la línea sindical revolvamos la nueva época sindical amparada al Código del Trabajo, época de libertad para la acción sin sus límites organizados esa época actuación de siempre, la de ser leal a los trabajadores.

Estas actuaciones son garantía importantísima, particularmente en estos momentos en que el movimiento sindical costarricense se orienta ya no solo a la conquista de pequeños aumentos en los salarios, sino a intervenir de manera efectiva en la resolución de los grandes problemas de la clase trabajadora y del pueblo costarricense. Queremos que se lleven a la realidad los postulados del Programa de Gobierno del Bique de la Victoria. Que demos que la educación no sea patrimonio únicamente de los hijos de los adinerados, sino que se extienda en forma democrática a todo el pueblo. Que demos que los campesinos tengan tierra para sembrarla, con consejos técnicos y precios asegurados para sus productos. De esta manera no solo resuelven sus viejos y graves problemas, sino que como reflejo resuelven así los problemas de alimentación y de toda índole que afectan a los trabajadores de las ciudades. Re-

suelto el problema de los campesinos que son la mayor parte de nuestro pueblo, están sentadas las bases para la resolución de todos los problemas nacionales.

Porque comprenden los reaccionarios de siempre, cuál es nuestra orientación, hoy como ayer se dedican a sembrar la desconfianza entre los trabajadores para que no se organicen o para que abandonen los sindicatos. Cuando el doctor Calderón Guardia anunció que se daría el Código del Trabajo y las Garantías Sociales, los falderillos de la reacción dijeron que esa era un "arma política" y más atolillo con el dedo para la clase trabajadora. Hoy frente al Programa de Gobierno que mencionamos, dicen algo parecido. Nosotros decimos como ayer: la base fundamental para que se cumplan medidas de orden social en beneficio de los trabajadores, estriba en el apoyo que estos organizadamente puedan dar al organismo encargado de tales medidas. Nos otros apoyamos al Dr. Calderón Guardia en su política social y triunfamos. Apoyaremos al señor presidente, electo en la continuación de su política y también. Somos la fuerza más importante con que cuenta la nación. Somos la fuerza del trabajo organizado. Por este camino iremos hacia la formación de una verdadera Democracia en nuestro país, que cristalice en un mayor bienestar general para todos los costarricenses sin diferencias de ningún orden.

Por eso se nos combate por parte de los patronos egoístas y por parte de todos los reaccionarios criollos entregados como de costumbre al pasado de miseria que ha vivido nuestro pueblo. Por eso también, porque Uds. comprenden estas cosas así, es que la jornada de hoy representa para los destinos de los trabajadores de la empresa una de las más importantes. Uds. junto con los sindicatos que integran la C.T.C.R. marcharán unidos hacia la transformación de nuestra patria. A convertir la Costa Rica de ayer en la Costa Rica del futuro, donde la Democracia se refleje en mayores derechos y mayor bienestar de la clase trabajadora y de todo el pueblo.

A los Agricultores interesados en cultivar Arboles de Hule

La Secretaría de Agricultura, en colaboración con la Estación Experimental de Cultivos de Hule establecida en Turrialba hace un llamamiento por este medio a todos los propietarios de fincas, grandes o pequeñas, con el fin de que puedan aprovechar la magnífica calidad de árboles productores de hule que la Estación Experimental distribuirá muy pronto. Para formular las solicitudes se ruega llenar el formulario siguiente:

HOJA DE REFERENCIAS

- Nombre completo del finquero
- Situación de la finca (Prov. Cantón. Distr.)
- Ubicación exacta de la finca
- Clase de Terreno
- Drenaje superficial
- Drenaje del subsuelo
- Altura sobre el nivel del mar
- Cultivo que tuvo antes el terreno
- Condición actual del terreno
- Cantidad de Arboles que desea sembrar

Otras referencias que nos pueden interesar Indíquese si la siembra será hecha personalmente por el solicitante o por trabajadores bajo su dirección

Todas las anotaciones deben ser hechas con la mayor claridad posible.

La posición exacta de la finca será indicada con el mayor número de datos a fin de que cualquier persona pueda encontrarla sin dificultad.

Los formularios deben ser remitidos a la siguiente dirección: Sección de Cultivo de Hule, Secretaría de Agricultura, San José.

UN TORO furioso siembra EL PANICO

ESTA MAÑANA, A ESO DE LAS OCHO, UN TORO FURIOSO SEMBRÓ EL PANICO ENTRE LOS TRANSEUNTES DEL PASEO DE LOS ESTUDIANTES

Esta mañana, a eso de las 8, un toro furioso, salido de no se sabe donde, sembró el pánico entre los tranquilos transeuntes del Paseo de los Estudiantes. Como si se hallara en una plaza, embestía a diestra y siniestra, sin tomar en cuenta sexo ni edad. No pocas personas tu-

vieron que subirse a las ventanillas en tanto que otras echaban a correr desahoradamente. Tres sogueadores de las parracas guacastecas seguían a la furiosa bestia, tratando de lazarla. Cosa que no pudo ser sino hasta muy tarde.

Cuando termine la guerra, nuestros países arrostrarán problemas gravísimos

ANUNCIESE en ULTIMA HORA

DE NUESTRA EXPERIENCIA DE ASOCIACION EN LOS TIEMPOS DE GUERRA, DEPENDE TAMBIEN LO QUE PODAMOS HACER EN LA PAZ

Un aumento de la producción exige también un capital adecuado, lo mismo que acuerdos internacionales que nos pongan a todos en igualdad de condiciones para tratar y comerciar, porque todos y cada uno de los países americanos deben vivir por la igualdad de trato, para la justicia y la prosperidad sociales, dice Cordell Hull

"La acción conjunta de los países de América, expresa el Secretario de Estado, Cordell Hull, desarrollada ya en alto grado, será indispensable al terminar esta guerra, si hemos de fomentar nuestro bienestar económico y establecer un organismo internacional que impida que se desaten otras guerras mundiales" y agregó el citado funcionario: "Cuando termine esta guerra, todos estos países arrostrarán problemas de gravedad inmensa. De la experiencia de nuestra asociación en tiempos de paz y de guerra hemos aprendido que la expansión del bienestar material solo puede lograrse mediante la expansión de la producción y el intercambio co-

mercial, lo que resulta un aumento del consumo. Hemos aprendido también que ninguna nación puede resolver sus problemas por sí sola. Un aumento de la producción exige un capital adecuado, selección inteligente de los artículos que han de producirse y una política comercial sabia y equitativa que facilite el movimiento de los productos hacia los mercados, y que haga posible que se efectúen las compras necesarias a nuestro intercambio. Juntos debemos preparar y prepararnos para la tarea aún mayor que la de guerra, de la paz, para probar que al mismo tiempo que nos condujo a la cooperación interamericana es la misma que lleva a la libertad y al bienestar humanos, bajo los lineamientos de la igualdad.

Emplazamiento a la CTCR y la Rerum Novarum

La Confederación de Trabajadores como la Rerum Novarum deben llevar una campaña tendiente a que se obligue a los propietarios de cualquier empresa a que no despidan a los asalariados por simples caprichos o represalias políticas. MI HERMANO HA SIDO DESPEDIDO DE SU TRABAJO POR LA SIMPLEZA DE QUE NO FUE CORTESISTA —DICE EL SR. LUIS ISIDRO SANCHEZ, EN CARTA A ULTIMA HORA

Heredia, Abril 25 de 1944 Sr. Director de ULTIMA HORA San José.

Me dirijo a su estimable periódico, para pedirle hospitalidad a la siguiente gacetilla:

Es imprescindible que se rozca que, la Confederación de

Trabajadores como la Central de Sindicatos Católicos, deben llevar una campaña tendiente a que se obligue a los propietarios sean estos de cualquier empresa de trabajo, a que no despidan a los asalariados por simples caprichos personales o por represalias políticas, porque mi hermano ha sido despedido de su trabajo, por la simpleza de que no fué cortesista.

Este familiar mío, le trabajaba a don Arturo Sotillo J., quien según entiendo, era un apasionado cortesista. Carlos Sánchez Sáenz— por mi medio y llenando todos los requisitos que el cuerpo de Leyes Sociales reclamara, llevaremos ante los tribunales de Trabajo, al empresario de Camiones arriba señalado.

Tengo todos los informes en mi poder de las faltas cometidas por este empresario de Camiones y tengo al mismo tiempo la certeza y la convicción de que una vez conocido los testimonios y los autos del juicio, los Tribunales de Trabajo sabrán hacer

justicia, haciendo que el espíritu del Código del Trabajo, no sea burlado como otros tantos Códigos que son motivo de escarnio y de claudicación por sus árbitros.

Deseo que este llamado encuentre oído en los Comités de las dos organizaciones Sindicales de Costa Rica, con el fin bien deliberado de que los patronos en el futuro frenen sus infamias y sus actitudes coscoconas.

Me es muy grato suscribirme su atento S. S. Luis Isidro Sánchez S.

LOMBARDO Viene de la página primera

viar una delegación completa, integrada por elementos propios. De todas maneras, caso de decidirse así, parece que esta decisión de la CTCR, de nombrar su delegado a Lombardo Toledo no, será bien recibida por nuestros esferas obreras.

SE USARA LA.....

VIENE de la Página UNO

Costa Rica determinada cantidad de Diazona para ser usada entre enfermos del Sanatorio Durán

La Diazona es un descubrimiento sensacional, como la Penicilina o las sulfas.

Probablemente en Diciembre se hagan las primeras aplicaciones de Diazona en nuestro país.

Esta noticia habrá de ser celebrada por todos.

Próximo jueves, Palace! Un estreno de domingo en colores. Uná aventura tropical caliente y sandunguera!

AMOR EN FLOR Bellísimo tecnicolor, con M^a Martín, la bailarina serpiente y Dick Powell

Próximo domingo, Palace! Judy Garland y Van Heflin en PASION TEATRAL El sufrimiento de una estrella! El amor de una mujercita artista!

Pronto: "Flor Silvestre por Dolores del Río y 'Alí Baba y los cuarenta Ladrones" en colores por Maria Montes.

HOY, MARTES, 25 DE ABRIL DE 1944

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 85 Estreno emoción aventura

LA RUBIA DE SINGAPORE

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 1.1 Diana Durbin en el exitazo LA HERMANITA DE SU CRIADO

MODERNO

A las 7 y 8.45 50 La gozadera padre! Diana Barrymore, en: FRUTA VERDE

IDEAL

A las 7 y 8.45 35 Charles Boyer, y Edward G. Robinson en CARNE Y FANTASIA

LIBANO

A las 7 y 8.45 50 LO QUE SOLO EL HOMBRE PUEDE SUFRIR por Andrés Soler David Silva

KEITH

A las 6.30 y 8 35 Segunda Epoca de la Serie: TRIUNFAN LOS VALIENTES

Pronto: "Flor Silvestre" el titán mexicano por Dolores del Río, El Trio Los Calaveras y Lucha Reyes! Prepárese! Ya está en Costa Rica

Militantes de VANGUARDIA POPULAR Quedan convocados a una reunión hoy martes 25, a las 7 de la noche. Presentación de carnets.

COMITE SECCIONAL

800 LIBRAS PESO UNA "MANTA" PESCADA EN GOLFITO

Informes que hoy no fueron su ministrados ponen en nuestro conocimiento un caso sensacional que ayer tuvo lugar en aguas de Golfito. Según esos informes en un barco de la compañía logró pescarse una descomunal y tremenda "manta" fiera marina bastante abundante en aguas del Pacífico. Más de quince hombres estu-

LA TERRIBLE FIERA MARINA TENIA UNA EXTENSION DE VARIOS METROS CUADRADOS, Y PESABA ALGO MAS DE OCHOCIENTAS LIBRAS

El gigantesco monstruo fué sacado del agua por una grúa. Más de quince hombres estuvieron ocupados en su pesca

vieron ocupados en la pesca del y perseguido por más de cuatro formidable monstruo, que fué arrojado desde diferentes puntos como se hace con la pesca de la

ballena.

Pudo ser izado gracias a una grúa, pues de otro modo no hubiera sido posible, ya que la tremenda fiera pesaba algo más de ochocientas libras.

El animal se extendió sobre la cubierta, pero poco después fué echada al agua, una vez muerta, naturalmente.